



Bruno Le Maire
Ministre de l'Économie et des Finances

MESSAGE À LA PROFESSION BANCAIRE

Au cours des derniers mois la Fédération bancaire française et les banques se sont engagées pour accompagner les clients les plus fragiles. C'était une demande de nos concitoyens, vous avez su y répondre.

D'abord, en prenant deux mesures fortes pour tous les Français : le gel de vos tarifs en 2019 ; et un engagement sans précédent en faveur des clients les plus fragiles, en élargissant l'offre spécifique et en limitant leurs frais d'incidents bancaires à 25€ par mois.

Mais surtout, vous avez répondu à l'urgence économique des dernières semaines. De nombreux commerçants de nos centres villes ont subi des baisses d'activités ou des dégâts matériels. La Fédération bancaire française s'est engagée pour examiner avec bienveillance, et au cas par cas, les situations de chaque entreprise et commerçant affectés. Je sais que vous trouverez des solutions adaptées à chacun et notamment pour les besoins de financement à court terme.

Je remercie les banques françaises d'avoir répondu à l'appel des pouvoirs publics pour apporter une réponse forte aux attentes exprimées par nos concitoyens.

1^{er} mars 2019
